

Gesunde Mitarbeiter in gesunden Unternehmen dank innovativen Ansätzen – Persönliche Gesundheitsbilanz und unternehmerisches Kenngrössensystem

Die Arbeitswelt verändert sich radikal. Wer ein von Verantwortung geprägtes Menschen und Unternehmensbild hat, kommt zu grundlegend neuen Antworten auf viel diskutierte Fragen rund um heutige und zukünftige Arbeitsformen. Die Digitalisierung bedeutet sicher eine Umwälzung für die Arbeitswelt. Sie verlangt von Mitarbeitenden Mobilität und Flexibilität. Zudem besteht unter anderem aufgrund des Verschwindens namhafter Firmen oder ganzer Tätigkeitsgebiete eine Verunsicherung, welche Arbeit es in Zukunft noch geben wird.

Lesen Sie den ganzen Artikel von Dr. Marius Klauser aus dem KMU-Magazin 08/2017. Besuchen Sie zudem die EXPERTsuisse Jahrestagung am 6. September an der dieses und andere Themen diskutiert und behandelt werden.

Links & Downloads

- [Pressespiegel KMU Magazin 08.08.2017: Gesunde Mitarbeitende in gesunden Unternehmen](#)